

En ce temps-là, dans son enseignement, Jésus disait aux foules : « Méfiez-vous des scribes, qui tiennent à se promener en vêtements d'apparat et qui aiment les salutations sur les places publiques, les sièges d'honneur dans les synagogues, et les places d'honneur dans les dîners. Ils dévorent les biens des veuves et, pour l'apparence, ils font de longues prières : ils seront d'autant plus sévèrement jugés. » Jésus s'était assis dans le Temple en face de la salle du trésor, et regardait comment la foule y mettait de l'argent. Beaucoup de riches y mettaient de grosses sommes. Une pauvre veuve s'avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre. »

Baptêmes

Samedi 09 novembre à 11h00 à Saint-Maurille : Louis MORILLE.

Samedi 23 novembre à 15h30 à Saint-Maurille : Suzanne ROUX.

Intentions de messe

Décès de la semaine :

Samedi 9 novembre à Chaudefonds : Jean-Paul MERCIER et sa Fam. ; Antoine PAILLOCHER et Fam. PAILLOCHER-GRONEAU ; Fam. BOUDAUD-COULON-TERRIEN.

Dimanche 10 novembre à Saint-Maurille : Joseph et Ernestine BARAULT et leur Fam. ; René et Émilienne GIRAULT et Fam. ; Patrick GUILLOT (1^{er} anniversaire) ; Jacques JURET (11^{ème} anniversaire), Jeanne, Magalie, Nicolas et leur Fam. ; Fam. BITEAU-GRELLIER ; Fam. MERCIER-LAMBERT, vivants et défunts ; Félix OGER (de la part de ses amis) ; Fam. ONILLON-LEDUC, vivants et défunts ; Fam. BRAULT-COULON ; Jean-Yves DE ROECK ; Madeleine et Louis PLUMEJEAU.

Lundi 11 novembre : Jean-Marie BROUARD

Mardi 12 novembre : Pour les enfants victimes d'abus



**Infos paroissiales
du 10 novembre 2024**

32^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

« ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence. »

On le sait bien : l'argent ne fait pas le bonheur. Et pourtant, comme dit l'adage, c'est le nerf de la guerre. C'est toujours délicat de parler d'argent et de finances dans une vie paroissiale. Car nous ne sommes pas une entreprise qui recherche le profit. Nous sommes une communauté de croyants qui recherchons le Royaume des Cieux. Là sera notre véritable trésor.

Il en reste que la vie paroissiale a, comme toute vie, ses dépenses. Il faut de l'argent pour éclairer nos églises, pour les chauffer. Il en faut pour financer les célébrations. Il en faut pour les photocopies. Il en faut pour financer les postes des laïcs embauchés pour des missions particulières. Il en faut pour les animations. Il en faut pour tout un tas de choses, etc.

La question n'est pas tant de savoir qui donne combien ? C'est à chacun de voir avec sa conscience. Mais Jésus loue, dans l'Évangile, cette pauvre veuve qui prend sur son indigence pour donner au trésor du Temple. Elle se prive ! Et surtout, elle choisit de mettre ses biens matériels au « service » de Dieu plutôt que dans autre chose, même quelque chose qui aurait pu lui être nécessaire.

Et ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières, dit la sagesse populaire. Chacun de vos dons participe à la vie de l'Église. Et je veux grandement remercier ceux qui ont déjà donné, tant pour le Denier du Culte, que pour la Souscription Paroissiale.

A ceux qui attendent encore de le faire, je voulais ici rappeler les « objectifs », si je puis m'exprimer ainsi. Le denier permet de financer les postes des personnes. Ce qui dans notre paroisse représente 57.000,00€ / an. Et les dons faits à l'heure actuelle sont de 12.000,00 €. Et la souscription permet de financer les dépenses exceptionnelles, qui ont été évaluées cette année par le Conseil Économique de la Paroisse à 10.000,00 €. Et pour le moment, 1.400,00 € ont été récoltés. Alors, au nom de toute notre paroisse, je remercie d'avance la générosité de chacun qui permettra, cette année encore, de financer toute la vie de la paroisse et tous ses projets, pour que nous puissions encore avancer ensemble vers le Royaume des Cieux.

Horaires des Messes

Lundi 11 novembre	St Martin de Tours		Pas de Messe
Mardi 12 novembre	Les Sts Évêques d'Angers	09h00	Adoration Saint-Maurille
		18h00	Messe à Chaudfond
Mercredi 13 novembre	St Brice	09h00	Adoration à Rochefort
		09h30	Messe à Rochefort
		18h00	Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 14 novembre	St Sidoine	09h00	Messe à Saint-Maurille
		11h00	Chapelet à Rochefort
Vendredi 15 novembre	St Albert le Grand	18h00	Messe à Saint-Maurille
		18h30	Adoration à Saint-Maurille
Samedi 16 novembre	Ste Marguerite d'Écosse	9h30	Messe à Notre Dame
Samedi 16 novembre	Messe anticipée	18h00	Messe à Chaudfond/L
Dimanche 17 novembre	33^{ème} dim. du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

A partir de la Toussaint et jusqu'à la fête de Pâques le 20 avril 2025, les horaires des messes anticipées du samedi soir passeront de nouveau à 18h00 (au lieu de 19h00)

■ Les « *Mardis de Saint-Maurille* »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30.

Prochain thème, **mardi 12 novembre** : « Histoire de l'Église : la réforme Grégorienne au Moyen-Âge ». **Attention, ce mardi, début exceptionnel à 20h30 !**

■ Les Enfants Adorateurs

La prochaine rencontre des enfants Adorateurs sera le 15 novembre. Un temps de louange et d'adoration eucharistique est proposé pour les enfants de la paroisse chaque deuxième vendredi du mois, après la messe de 18h00 à l'église Saint-Maurille à Chalennes. Au programme : Temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche suivant commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser. Ce temps est animé spécialement pour les enfants, mais est pour tout le monde, sans limite d'âge. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus ! Vous pouvez déjà noter les dates de l'année prochaine : 13/12/24 – 17/01/25 – 28/02/25 – 21/03/25 – 25/04/25 – 16/05/25 – 13/06/25.

■ “MCR”

Nos rencontres vont enfin reprendre ! La première réunion aura lieu, comme prévu, le **jeudi 14 novembre à 15h** au presbytère de Chalennes. Nous pourrions commencer à échanger sur notre livret : “Quand le monde s'élargit ...” Au plaisir de nous retrouver.

■ **Formation diocésaine sur le thème de la prière**

La Formation Diocésaine propose le parcours « Maître, apprends-nous à prier » Une initiative qui s'inscrit dans le cadre de l'année de la prière, en cours actuellement, et préparatoire au grand jubilé de 2025 qui aura lieu à Rome. **Quatre journées, de 9h15 à 16h, dont une récollection**, pour réfléchir en Église à l'acte de prier, afin d'en transmettre le goût. Cette proposition est aussi l'occasion de renouveler la vision de la prière en découvrant la diversité des manières de prier, et de mieux cerner sa personnalité spirituelle.

- **Mardi 12 novembre 2024** : Entrer dans la prière. *P. François Richer*
- **Mardi 17 décembre 2024** : La prière, lieu de discernement. *Isabelle Parmentier*
- **Mardi 4 février 2025** : La liturgie comme école de prière. *P. Régis Bompérin*
- **Samedi 22 mars 2025** : Magnificat, le chant d'une femme pour l'Église. *Recollection animée par le P. Vianney Bouyer et Claire Yon*

Les trois premières journées auront lieu au centre Saint Jean, à Angers. La journée de récollection sera organisée chez les Augustines, à Angers également.

Voici le lien opérationnel pour s'inscrire à ce parcours :

<https://public.enoria.app/pubinsc/event/12a4cc430c3e209/open>

■ **Loto paroissial – Édition 2024**

Venez nombreux à notre loto paroissial qui aura lieu le **17 novembre** dans la Halle des Mariniers de 14h00 à 18h00. Mais, pour que ce loto soit une réussite, **nous avons besoin de beaucoup de bénévoles pour remplir des missions bien précises, tant dans la préparation que pour la réalisation le jour J.**

- Avant le loto : appel aux dons, préparation des lots, trouver du matériel...
- Pendant : Vendre (et boire) des bières, vendre (et manger) des crêpes, dérouler un diaporama, contrôler les cartes loto, installer, ranger...

Merci d'avance pour votre aide, que ce soit pour une petite ou grande contribution.

Si vous souhaitez aider, vous pouvez vous manifester auprès de Benoît FLAMA.

■ **Exposition au centre Saint-Jean :**

La Conférence Saint-Vincent de Paul « La Cathédrale », et le centre Saint-Jean vous propose une exposition sur Saint Vincent de Paul, du **27 septembre au 29 novembre 2024**. Venez découvrir dans la galerie du centre Saint-Jean la vie et l'œuvre de cet ami des pauvres. Du lundi au vendredi : 9h-18h - Les week-ends : horaires à vérifier

Entrée libre, parking gratuit. - Infos au 02 41 22 48 70

■ **Un dimanche fraternel**

Dimanche 1er décembre : pour entretenir la fraternité dans notre paroisse, tous ceux qui le souhaitent pourront rester après la messe de 10h30 pour un repas partagé Salle Saint-Maurille à Chalennes. Chacun apporte un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial avec au choix : des danses d'Israël, des jeux, des temps de partage autour d'un thème.